

3 Ruko di Lebak Terbakar, Pemilik Loncat Selamatkan Diri dari Lantai 2

LEBAK (IM)- Tiga rumah toko atau ruko di Kampung Jaya Mukti, Desa Wanasalam, Kecamatan Wanasalam, Kabupaten Lebak, Banten, hangus terbakar. Kebakaran berasal dari percikan api akibat korsleting listrik di salah satu ruko berisi material bangunan.

Kebakaran itu terjadi pada Rabu (23/3), pukul 03.00 WIB. Api membakar seluruh isi bangunan dan merembet ke ruko di sampingnya.

"Akibat percikan api karena di situ ada tabung gas jadi api semakin besar. Ruko itu berisi bangunan material, seperti tiner, jadi api cepat merambat," ujar Kepala Bidang Damkar Lebak, Iwan Darmawan.

Petugas diturunkan sekitar pukul 07.50 WIB dan api baru dapat dipadamkan sekitar pukul 11.00 WIB. Saat ini, petugas masih melakukan pendinginan di sekitar lokasi kebakaran. "Total ada tiga rumah toko atau ruko yang terbakar, masih dalam proses pendinginan. Untuk estimasi kerugian sekitar Rp 1 miliar," jelasnya.

Pada saat kejadian, kata Iwan, salah satu ruko ditinggali oleh sang pemilik bernama Agus Supriatna. Api yang sudah membesar di bagian bawah bangunan membuat pemilik ruko bergegas menyelamatkan diri.

"Korban luka atas nama H Agus Supriatna, yang pada saat kejadian dia berada di lantai dua dan loncat untuk menyelamatkan diri. Saat ini korban sudah dibawa ke RSUD Malingping untuk mendapat perawatan," pungkaskannya. ● pra

Ada 40 WNA di Tangerang Raya Berulah Lakukan Pelanggaran

TANGERANG (IM)- Sebanyak 40 pelanggaran yang dilakukan oleh Warga Negara Asing (WNA) di wilayah Kota Tangerang, Tangerang Selatan dan Kabupaten Tangerang, Banten, tercatat di Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Tangerang mencatat selama periode Januari-Maret 2022.

Kepala Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Tangerang, Felucia Sengky Ratna mengatakan, dari 40 aduan melalui Sistem Pengaduan Orang Asing (SIPOA), didominasi oleh pelanggaran KDRT (Kekerasan Dalam Rumah Tangga), hingga gangguan kamtibmas, berupa makub-makuban.

"Tiga bulan ini ada 40 aduan pelanggaran, paling banyak itu soal KDRT sama makub-makuban, dan didominasi warga negara Afrika," kata Felucia.

Sengky juga menyebutkan, dari masing-masing wilayah di Tangerang, terdapat karakteristik pelanggaran yang dilakukan oleh TKA.

"Masing-masing wilayah ada karakteristik pelanggaran, kita sudah melakukan pemetaan itu. Seperti di Kabupaten Tangerang, pelanggarannya soal TKA yang bekerja di perusahaan, lalu di Kota Tangerang dominasi penipuan, dan Tangsel itu soal pelanggaran di pemukiman kayak izin tinggal, KDRT sampe makub-makuban," ujarnya.

Dalam pelanggaran ini, nantinya pada WNA akan menjalani proses pemeriksaan dan dikenakan sanksi Tidakkan Administratif Keimigrasian (TAK).

"Laporan itu kami proses, begitu juga dengan para WNA, dan nantinya akan dikenakan sanksi administratif yang terberat adalah deportasi," pungkaskannya. ● pp



PELEPASAN KAFILAH PROVINSI JAWA BARAT

Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum (tengah) berfoto bersama perwakilan kafilah saat pelepasan kafilah Provinsi Jawa Barat di Gedung Sate, Bandung, Jawa Barat, Rabu (23/3). Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum melepas 41 Kafilah hasil seleksi dari setiap kota/kabupaten di Jawa Barat untuk mengikuti Festival Anak Soleh Indonesia yang ke XI di Palembang.

Virtual Job Fair Kota Tangerang Dibuka, Ada 2.472 Lowongan Kerja

Untuk mendaftarkan diri dalam virtual job fair, pencari kerja diminta mengunduh aplikasi Tangerang LIVE dan akun sudah terverifikasi. Setelah itu, klik fitur Layanan Ketenagakerjaan, klik Tangerang Cakap Kerja lalu klik Job Fair. Pihak Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) mengatakan ada 79 formasi jabatan dari 25 perusahaan.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang kembali menggelar virtual job fair dengan 2.472 lowongan kerja. Kepala Bidang Penerimaan Tenaga Kerja dan

Perluasan Kesempatan Kerja melalui Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker), Muallim mengatakan ada 79 formasi jabatan dari 25 perusahaan. Job fair yang bekerjasama

dengan Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang itu menyebut ada berbagai kualifikasi pendidikan pada virtual job fair bulan ini. Terdapat 96 lowongan kerja (loker) untuk lulusan strata satu, 755 lowongan untuk diploma tiga, 1.611 lowongan untuk SMA/SMK dan 10 lowongan untuk lulusan SMP.

"Pemetaan lowongan hingga kriteria pekerja diarsikan secara live melalui YouTube channel Kota Tangerang, besok," kata Muallim di Tangerang, Rabu (23/3).

Para pencari kerja bisa melampirkan pertanyaan pada perusahaan yang ingin dituju pada live chat, dan akan dijawab langsung oleh perusahaan itu.

"Dengan komunikasi itu pencari kerja bisa lebih yakin lagi, mana perusahaan atau jabatan yang benar-benar sesuai dengan kualifikasi dirinya," ujarnya.

Untuk mendaftarkan diri dalam virtual job fair, pencari kerja diminta mengunduh aplikasi Tangerang LIVE dan akun sudah terverifikasi. Setelah itu, klik fitur Layanan Ketenagakerjaan, klik Tangerang Cakap Kerja lalu klik Job Fair.

Pencari kerja juga diminta memastikan akun Tangerang LIVE sudah terverifikasi, serta melengkapi CV, Kartu Kuning atau portofolio diri. Sehingga, saat besok virtual job fair resmi dibuka semua data tinggal proses upload tanpa kendala. Verifikasi aplikasi Tangerang

LIVE yang biasanya membutuhkan waktu sedikit lebih lama, sehingga disarankan segera download dari sekarang.

Ke-25 perusahaan itu yang mengikuti virtual job fair bulan ini, di antaranya PT Lion Super Indo, PT Adiperkasa Anugra Pratama, PT. Ruang Raya Indonesia (Ruang Guru), PT. Asuransi BRI Life, PT. Bank BCA hingga PT. Prims Food International.

Adapun formasi jabatan yang tersedia di virtual job fair ini mulai dari supervisor HRD, Teknik Electrical, Maintenance Workshop, Operator Produksi, staf PPIIC, junior chemist, Internal Auditor, account officer, admin purchasing, supervisor gudang hingga staff accounting dan lainnya. ● pp

Tangsel Buka Jalur Prioritas PPDB untuk Penghafal Al Quran

TANGSEL (IM)- Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Tangsel, Deden Deni, Rabu (23/3). Meski begitu, Deden belum dapat merinci lebih detail terkait seleksi administrasi untuk jalur penghafal Al Quran yang dijadikan salah satu kriteria yang diprioritaskan pada proses PPDB.

"Masih dibahas. Apakah nanti cukup keterangan resmi dari LPTQ, dari hasil rapor agama, atau dia pernah lomba MTQ. Ini masih kita bahas," jelasnya. ● pp

Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Tangsel, Deden Deni, Rabu (23/3).

Meski begitu, Deden belum dapat merinci lebih detail terkait seleksi administrasi untuk jalur penghafal Al Quran yang dijadikan salah satu kriteria yang diprioritaskan pada proses PPDB.

"Masih dibahas. Apakah nanti cukup keterangan resmi dari LPTQ, dari hasil rapor agama, atau dia pernah lomba MTQ. Ini masih kita bahas," jelasnya. ● pp

PTM 100 Persen Hanya bagi Sekolah yang Vaksinasinya Sudah 85 Persen

TANGERANG (IM)- Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang memperbolehkan sekolah yang capaian vaksinasinya di atas 85 persen untuk menggelar Pembelajaran Tatap Muka atau PTM 100 persen.

"Kami sudah buat edaran terkait PTM 100 persen dengan ketentuan persentase vaksinasi dosis ke dua minimal sudah mencapai 85 persen, baru boleh bisa PTM 100 persen," ujar Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang, Saifullah, Rabu (23/3).

Menurut Saifullah, Disdik Kabupaten Tangerang akan memberikan ijin secara parsial hanya untuk sekolah yang prosentase vaksinasi Covid-19 dosis keduanya sudah 85 persen.

Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang, kata Saifullah, terus mengkaji dan mengevaluasi rencana pelaksanaan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) 100 persen bagi siswa/siswi tingkat SD dan SMP di Kabupaten Tangerang.

Saifullah menjelaskan, proses pembelajaran tatap muka dengan kapasitas 100 persen bisa dilaksanakan jika masing-masing dari satuan pendidikan memenuhi target vaksinasi Covid-19 minimal mencapai 85 persen, sesuai standar yang ditentukan oleh tim Satgas.

"Tetapi sampai saat ini, kita masih menunggu laporan dari satuan pendidik dari tiap wilayah. Karena sekarang kita belum dapat laporan. Makanya kami mendorong satuan pendidik un-

tuk gencarkan capaian vaksinasi Covid-19," katanya.

Ia mengaku, pihaknya kini masih melakukan komunikasi dan koordinasi bersama tim Satgas Covid-19 Kabupaten Tangerang terkait pengusulan pelaksanaan PTM 100 persen itu, begitu juga evaluasi pembelajaran saat ini terus dilakukan secara bertahap.

"Alhamdulillah, kalau untuk pelaksanaan PTM 50 persen masih berjalan lancar dan aman, karena beberapa sekolah sedang melaksanakan UTS," ujarnya.

Ia mengungkapkan, apabila nantinya seluruh satuan pendidikan di wilayahnya itu telah memenuhi target capaian vaksinasi tahap kedua, maka Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang akan segera mengusulkan rencana tersebut kepada Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar sebagai Ketua Satgas.

Pelaksanaan PTM terbatas yang saat ini diberlakukan di Kabupaten Tangerang mengacu kepada Surat Edaran Disdik bernomor 420/823/Disdik tentang PTM terbatas yang ditunjuk bagi jenjang PAUD, SD, SMP serta MTS.

Surat edaran tersebut mengatur ketentuan pelaksanaan PTM terbatas, mulai dari persetujuan orang tua murid hingga aturan teknis yang bertujuan melindungi peserta didik dan para tenaga sumber daya di satuan pendidikan dari potensi penularan virus Covid-19. ● pp

Kasus Pengadangan Mobil Ambulans di Tangerang Berakhir Damai

TANGERANG (IM)- Kasus video viral terkait mobil ambulans terdang kendaraan Mercedes-Benz (Mercy) yang terjadi di Tol Tangerang-Jakarta Km 23 pada Sabtu (12/3), berakhir damai di Mapolresta Tangerang, Polda Banten.

Proses damai terjadi antara Hildan sopir ambulans dan Dwiyanto pengemudi kendaraan Mercy dengan No Pol B-2873-PBK dengan saling memaafkan antarsatu sama lain dalam jumpa pers yang dipimpin oleh Kapolresta Tangerang, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, di Tangerang, Rabu (23/3).

"Hari ini kedua belah pihak kami hadirkan kembali. Alhamdulillah dari hasil penjelasan dari pihak kepolisian kemudian dari satu pihak sopir ambulans dan pengemudi Mercy mengambil secara kekeluargaan dan cukup sampai di sini," katanya pula.

Ia menjelaskan bahwa dalam insiden tersebut dapat disimpulkan tidak ada unsur pengadangan mobil ambulans dari hasil klarifikasi dan investigasi oleh Satuan Lalu Lintas Polresta Tangerang.

"Karena memang tidak ada sedikit pun dari kedua belah pihak bahwa kecelakaan ini disengaja, maupun menghalang-halangi laju kendaraan (ambulans)," ujarnya.

Dia menyebutkan, seperti yang beredar dalam rekaman video, kendaraan ambulans dan Mercy terlihat saling beriringan di jalur sebelah kiri jalan. Kemudian pengemudi ambulans pun berpindah jalur, dari yang sebelumnya di jalur sebelah kiri pindah ke jalur tiga kanan jalan.

Namun, dikatakan Kapolresta, pada waktu yang bersamaan pengemudi Mercy berpindah ke jalur yang sama, sehingga terjadi senggolan.

"Memang seharusnya pada saat itu mobil yang di depan ambulans ke kiri semua, tetapi ini mobil di depannya belum (gerak). Sehingga Mercy ke kiri memberi jalan untuk mobil ambulans. Namun ternyata mobil ambulans juga ambil ke kiri, sehingga terjadi kecelakaan," ujarnya lagi.

Selanjutnya, setelah insiden tersebut, pengemudi mobil Mercy itu mengikuti ambulans hingga sampai ke lokasi rumah sakit di mana mobil ambulans

mengantarkan pasien.

"Hal itu dilakukan pengendara Mercy hanya untuk memastikan dan mengonfirmasi jika ambulans itu sedang membawa pasien. Dan ini tidak disengaja, hanya memang ada kesalahpahaman," kata dia lagi.

Dwiyanto pengendara Mercy menyampaikan bahwa jika dirinya tidak ada niat sedikit pun untuk menghalang-halangi kendaraan ambulans seperti dalam video yang telah beredar di sosial media.

"Saya tidak ada niat sedikit pun untuk menghalang-halangi ambulans. Dan pada saat itu berinisiatif mengikuti untuk sekadar tau saja, apakah benar mobil ambulans itu membawa pasien," katanya lagi.

Ia juga menyampaikan permintaan maaf kepada publik atas viralnya video peristiwa yang disangkakan dalam pengadangan laju mobil ambulans tersebut.

"Saya juga minta maaf kepada publik atas viral video di media sosial, dan kami juga sudah saling memaafkan. Perlu disampaikan bahwa ini ketidak-sengajaan," kata dia pula. ● pp



Pemeriksaan Kesehatan Owa Ungko di Jambi

Petugas memeriksa kesehatan Owa Ungko (Hylobates Agilis) yang dititipkan di Tempat Penyelamatan Satwa (TPS) Balai Konservasi Sumber Daya Alam (BKSDA) Jambi, Jambi, Rabu (23/3). TPS tersebut akan melepasliarkan empat ekor owa ungu dewasa titipan BKSDA DKI Jakarta setelah mendapatkan perawatan selama tiga bulan lebih di Jambi.

Pendapatan Pajak Kota Serang Anjlok, Bapenda Berdalih karena Pandemi Covid-19

SERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Serang melakukan monitoring dan evaluasi penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan (PBB P2) tahun 2021.

Kegiatan itu merupakan kali pertama dilakukan, sebagai bentuk evaluasi untuk peningkatan target pajak ke depan.

Berdasarkan hasil evaluasi itu, didapati data bahwa target serapan pendapatan dari sektor pajak pada tahun 2021 anjlok.

Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kota Serang berdalih anjloknya pendapatan pajak karena pandemi Covid-19.

"Pada tahun 2021 capaian pajak kita memang rendah, hanya sekitar 35 persen. Hal itu tidak terlepas dari Pandemi Covid-19," kata Kepala Bapenda Kota Serang, W Hari Pamungkas, Rabu (23/3).

Hari mengungkapkan, dengan adanya pandemi ini, aktivitas pergerakan masyarakat dibatasi, begitu juga dengan operasional pelayanan di kantor pemerintah.

"Sehingga kemudian, hal itu sangat berdampak pada bayaran pajak yang dilakukan oleh masyarakat, terutama Wajib Pajak (WP)," ujarnya.

Diakui Hari, capaian pada tahun 2021 jika dibandingkan dengan tahun 2020 memang

paling rendah. Sebab, pada tahun 2020 pihaknya bisa mencapai target serapan pajak sebesar 50 persen. "Ke depan kita sudah melakukan berbagai terobosan dalam rangka meningkatkan pendapatan pajak di Kota Serang," ucapnya.

Hari mengaku, pihaknya akan menghitungkan ulang dan membentuk kluster yang sesuai dengan target yang disampaikan oleh pimpinan, dari empat jenis pajak itu yakni masing-masing dari Rp50 - Rp300 miliar.

Dari sisi pembayaran, lanjut Hari, persoalan antrian dan kolektif yang harus dievaluasi. Kemudian dari sisi penjemputan pembayaran atau mobile, pihaknya mengalami keterbatasan sarana karena mempunyai dua mobil E-filling saja.

"Kami harus mengoptimalkan dua kendaraan itu untuk mencakup enam kecamatan. Belum lagi persiapan operasional lainnya," pungkaskannya.

Kemudian terkait dengan pembayaran yang sifatnya online, Bapenda sudah membuka tujuh channel pembayaran, itu harus kami optimalkan untuk menjemput pembayaran. "Untuk 2022 ada kenaikan Rp56 persen dari 23 miliar di tahun 2021 menjadi 36,5 miliar tahun ini," tutupnya. ● pra



UJI TERA TIMBANGAN PEDAGANG PASAR

Petugas UPT Metrologi Legal memberikan tanda usai melakukan uji tera timbangan milik pedagang di Pasar Induk Jatiuwung, Kota Tangerang, Banten, Rabu (23/3). Uji tera timbangan yang dilakukan di sejumlah pasar di Kota Tangerang tersebut guna menghindari kecurangan pedagang serta memberi rasa aman kepada para konsumen.

IDN/ANTARA